





Talleres VICTONI

Construcción de toda clase de muebles de lujo y económicos. Especialidad en lo encargos para matrimonio.

Dormitorios acaba completo desde 1.500 pesetas Para encargos, CALLE DE LA MERCED 2 y CONQUISTADOR 4, Palma de Mallorca.

Fórmula patentada en España

Para hacer espejos. Todos pueden fabricar espejos y arreglar los manchados en casa No se necesitan aparatos, experiencia ni capital. Fabrico espejos en horas perdidas y ganaré dinero. Tengo fórmulas y procedimientos para toda clase de preparandos o industriales. Consúlteme sobre lo que desea fabricar o preparar. Pida catálogo gratis.

ANTONIO FORMOSO PERMUY INVENTOR Santa Catalina, 12-LA Coruña

El Doctor Don JUAN ALZINA MELIS

Especialista en enfermedades nerviosas y mentales Permanecerá en Palma los días 25 y 26 del actual. Consultas de 8 a 12 mañana y de 3 a 5 tarde Rambla 29, principal. (En el Consultorio del Doctor Comas).

Academia Nadal Jiménez Tamarit

Carreras Militares, Ingeniería y Matemáticas en general Pelicería 7, Plaza de la Paja, Botones números del 8 al 16, Teléfono 317 Informes y Reglamentos en la Academia Convocatoria 1923.—8 plazas (4 en Ingeniería) uno de ellos con el número 3, 2 en Artilería, uno de ellos con el número 2, 1 en Ingeniería y 1 en Caballería.

PARA FIESTAS POPULARES

Acaba de recibirse un inmenso surtido de globos, farolillos y adornos de calles y fachadas. Globos y farolillos de elegantes y distintos modelos En venta Librería de J. Tous, Plaza de Cort

Mas Telegramas

Después de la victoria

El Ministro de la Guerra habla de la última operación Madrid, 23 (11'15 n.) El general Alparra al recibir a los periodistas dijo que en la operación de ayer quedaron las columnas vivas cuando en los objetivos. Las avanzadas no han sido hostilizadas durante la noche, sin duda a causa del duro estado sufrido por el enemigo. Las columnas hoy se han replegado a sus bases, sin novedad. Elogió el ministro el comportamiento de los regulares de Alhucemas y de Melilla. Este últimos se descolgaron por unos barrancos.

los dueños de los almacenes de Irún permiso para depositar en ellos las mercancías salvadas del siniestro. Las pérdidas ascenden a tres millones de pesetas. Se han salvado del siniestro, 160.000 paquetes postales. Complimentando a la Reina Madre El ministro de Hacienda señor Alba, acompañado de su señora estuvo en el Palacio de Miramar a cumplimentar a la Reina Cristina. Los exportadores de pescado en conserva San Sebastián.—El señor Alba ha recibido a una comisión de fabricantes exportadores de pescado en conserva, presidida por los representantes en Cortes de Vizcaya y Guipúzcoa.

Estos protestaron ante el Ministro de Hacienda de las trabas que pone el gobierno de los Estados Unidos, para la importación de dicha industria, rogándole que el gobierno español les proteja. El señor Alba dijo que anteriormente se había ocupado de este asunto manifestando que las dificultades que oponían los Estados Unidos eran por cuestión de higiene. El ministro les prometió hablar con el embajador americano confiando con la petición de los industriales americanos.

La dotación del «Cristóbal Colón» Ferrol.—A las tres de la tarde llegó al puerto el vapor Monserrat conduciendo la dotación del nuevo trasatlántico «Cristóbal Colón». Este abandonará el dique próximamente. Después de realizadas las pruebas de máquinas con distintas marchas zarpará con rumbo a Cádiz.

BOLSA DE MADRID. Oficial del día 23. Interior 4 p... 71'95, Exterior 5 p... 87'90, Amortizable 5 p... 88'00, Id. viejo 4 p... 96'50, Banco de España 4 p... 578'00, Compañía de Tabacos 4 p... 245'00, París vista 4 p... 42'40, Londres vista 4 p... 34'15, Divisa 4 p... 7'42, Marcos 4 p... 0'90, Liras 4 p... 32'50, Qtbl. Tesoro 5 p... 102'20.

De Barcelona

Los servicios de vigilancia Barcelona, 24 (11 n.). Desde anoche ha quedado suprimido el servicio de vigilancia nocturno que prestaban los somatenes. Uno de estos días cesarán también en este servicio las patrullas de los cuoragos de esta guarnición. Aptasamiento Ha sido aplazada hasta los días 9 y 10 de Septiembre la anunciada asamblea sindicalista. Detenido Ha ingresado en los calabozos de la Jefatura el sindicalista Juan Peláez. Atentado contra un fabricante.—Un hombre y una mujer heridos En la Plaza de Huesos, Sans, un desconocido disparó anoche varios tiros contra el fabricante de vidrio Leopoldo Planells, produciéndole heridas de pronóstico reservado en un brazo y piernas. Resultó también con una herida en la región glútea una mujer que pasaba por el lugar del suceso llamada Mercedes Sarda. Los guardias detuvieron a dos de los autores de la agresión llamados Domingo Ventura y José Garriga. El Juzgado ha practicado muchas diligencias relacionadas con el anterior atentado. Parece que el detenido Ventura vió disparar a uno de los feriantes que están instalando barracas en la referida plaza, quien lo denunció a la policía, siendo entonces detenido. Al ser detenido se le ocupó un arma que presentaba señales de haber sido disparada recientemente. El agrido Leopoldo Planells cuenta 35 años de edad y es gerente socio de la firma «Planells y Ribes» fabrica de vidrio establecida en la calle de Andalucía de Barcelona. Los obreros de la fábrica andada se hallan en huelga desde hace más de seis meses, a pesar de que la asamblea reciente del Sindicato único del ramo de vidrio acordó dar por terminado el conflicto. El Planells explica la agresión diciendo que, al sonar los primeros disparos,

ECOS VARIOS

Del incendio de la Adesana de Irún. Las pérdidas se elevan a tres millones Madrid 23 (11'15 n.) San Sebastián.—Ha sido sofocado el fuego en la Adesana de Irún. Han sido muy elogiados los servicios de los bomberos. Se ignoran las verdaderas causas del siniestro. El gobernador civil ha solicitado de

forzó la marcha del auto, sintiéndose entonces herido, por lo que fué al dispensario. Su esposa tuvo que ser auxiliada en una farmacia próxima al dispensario por sufrir un desmayamiento. Prestó declaración en el Juzgado a la mujer herida, la cual dijo que estaba en la puerta de su casa cuando se cometió el atentado y que le pareció que se estaban instalando en la plaza de Huesos con motivo de la fiesta mayor de Sans. El detenido Domingo Ventura Gimeno, según parece, ha negado cuantos cargos se le hacen así como su participación en el hecho de autos diciendo que cuando fué detenido en la calle de Riego se dirigía a su domicilio y no llevaba arma alguna. Han prestado igualmente declaración algunos de los agentes que practicaron detenciones y otros testigos presenciales del hecho. El detenido ha ingresado esta tarde en la prisión celular con carácter incommunicado, a disposición del Juzgado especial que ha decretado su procesamiento sin fianza, sonándole de haber dirigido y organizado el atentado.—C.

Una hazaña de los moros

Los sucesos desarrollados ayer en Tetuán. Madrid 24 (11 n.) Tetuán.—Los sucesos que se desarrollaron ayer en esta plaza y que tanto alarmaron a la población, se han referido de la siguiente manera: Unos 15 cabillos lograron penetrar en la población, a eso de las 9 y media de la noche, llevando ocultadas debajo la chibla las armas. Se apostaron en una de las calles de la parte O. del Ensancho, y desde una de las obras que allí hay en construcción disparaban contra los transeúntes. Las descargas primeras causaron gran alarma, saliendo enseguida fuerzas de la Melilla a practicar un reconocimiento, haciendo algunas detenciones. A consecuencia de las descargas resultaron seis muertos, entre ellos el oficial de Ingenieros señor Sánchez, fueron heridos el teniente señor Portilla y 14 transeúntes, de estos siete indígenas, accedó a la ciudad. Se hizo notar la coincidencia de que todas las personas que han resultado heridas, lo han sido de balazos en el vientre. Se han adoptado grandes precauciones, habiendo sido reforzadas las guardias de los parapetos y puertas que dan al comercio. El comercio ha cerrado en señal de duelo, y además acordó cejar el entierro de las víctimas. El resto duró hasta la una de la madrugada. Los agresores estaban apostados en el extremo de la calle de Alfonso XIII. Los edificios de la plaza de España, presentaban numerosos impactos. Al acudir las fuerzas de la melilla los agresores se resistieron parapetándose tras unas obras. La fuerza de la melilla les desalojó, apresándolos después. El cuartel del oficial de ingenieros señor Sánchez, presentaba cinco balazos. La población está indignada y reclama al castigo de los agresores. E ya han sido encarcelados. Algunos de ellos están heridos de gravedad. En una hazaña que se ha dado en los alrededores de la plaza se han practicado varias detenciones. Los informes que se han recibido de Tánger, dicen que las víctimas del tiro fueron 10 muertos y 34 heridos.

Alcance de la tarde

Las bajas en la zona de Xauen Madrid 24 (11 n.) Tetuán.—En el último combate en la zona de Xauen tuvimos ocho oficiales del primer labor de regulares de Tetuán muertos, entre ellos el comandante jefe del Tabor Sr. Fister y contados 120 individuos de tropa del Tabor. Seguirá el avance Melilla.—Se insiste en decir que el avance continuará hasta ocupar las posiciones que teníamos antes del desastre. Se suspende el embarque de tropas El Presidente Sr. Marqués de Albuera que se proponía marchar mañana movimiento de verano, en vista de la situación a aplazado indefinidamente su viaje. En vista de los sucesos de Málaga se ha suspendido el embarque de tropas de Melilla. Se ha teleografiado a Alcazar de San Juan que los contingentes procedentes de Valencia y Alcaza, que debían unirse a la expedición de Madrid para marchar a Málaga, permanecen en Alcazar hasta que se aclara la situación. Hoy se reunirá el Consejo de Ministros. El general Echagüe disgustado Melilla.—El general Echagüe está disgustado por el nombramiento del general Marzo para la Comandancia General de Melilla. Parece que ha pedido el traslado a la península por motivos de salud. Tranquilidad.—Heridos moros Melilla.—Hasta ahora continúa la tranquilidad. Los moros no se han vuelto a presentar. Confidentes, dicen que los poblados están abarrotados de heridos, y que muchos de ellos mueren por falta de asistencia.

De los sucesos de Bilbao

Detención del comité.—Se ha vuelto a la normalidad.—La huelga se considera fracasada. Madrid 24, 11 n. Bilbao.—Ha sido detenido el Comité de huelga. Ayer tarde se volvió a la normalidad circulando los tranvías escoltados por patrullas de la benemérita recorriendo las calles, principalmente los de los barrios a tos de la zona fabril. En los talleres de Baracaldo se ha trabajado con normalidad. La huelga se considera fracasada, principalmente por haber corado la benemérita y los mineros las carreteras, impidiendo que entraran en Bilbao los mineros comunistas de Gallarda y Arbolada, que venían a ayudar a los sindicalistas. El Gobernador estaba prevenido, pues en la noche anterior recibió un documento del comité minero, en que se anunciaba a los convencidos que en cinco semanas de huelga no se resolvía el conflicto por procedimientos pacíficos, debiendo a la responsabilidad de las violencias a que pudieran recurrir melillanos. Muertos y heridos en las colisiones ayer. Bilbao.—En las colisiones de ayer re-

DR. VALENZUELA

Médico (por oposición) del servicio de profilaxia pública de las enfermedades. Veneéreo sifilítico. Plaza Cuadrado, 17.

EL HIJO EMILIO RICHEBOURG

(Continuación de DOS MADRES)

quesa le escribía con frecuencia, dándole noticias de Eugenia. Tampoco el joven la olvidaba, y de tiempo en tiempo le escribía muy afectuosamente. Estas cartas constituían la felicidad de Gabriela. Leyendo las cartas de su hijo, le parecía que lo tenía a él delante, y la leía y besaba como si lo abrazara con la propia persona. Sin embargo, llegó a comprender que no podría resistir los seis meses que los marqueses residían en la capital, y al cuando ver a su hijo, se decidió de repente a hacer el viaje a París. Esto ocurrió varias veces; pero, generalmente, sólo estaba en la capital uno o dos días, a lo más. En cuanto había visto a Eugenio y abrazado a Maximiliana, sentase contenta, y se volvía satisfecha a su retiro. Por otra parte, juzgaba peligroso permanecer mucho tiempo en París, debido a que el conde de Sistierna se había instalado definitivamente en dicha capital. Hacía, pues, tres años que Gabriela Llenard, bajo el nombre de Luise, había entrado como institutriz en casa de los señores de Coulange. Durante todo ese tiempo, no había cesado de reinar el más perfecto acuerdo entre ella y la marquesa.

Gabriela, como ya lo había hecho la otra vez, volvió obligada, de tanto en tanto, a abandonar el castillo, cuando venía a el almirante De Sistierna, el cual solía hacer, generalmente acompañado de su hermana la señora de Vaicout y una hija de ésta. Aquel año, como en los precedentes, al inaugurarse el tiempo de la caza, visitaban el castillo numerosas familias distinguidas. Aparte los amigos del marqués, el joven conde Eugenio había invitado a algunos de sus camaradas de la Escuela Politécnica y de la de Minas. VII LOS LEGADOS DE LA DUQUESA Una mañana, al volver del paseo a caballo que solía dar todos los días por los alrededores de Coulange, encontró Eugenio al marqués, esperándole a la entrada del castillo. Saltó ligeramente a tierra, puso la brida en manos de un criado, y avanzó hacia donde estaba su padre. —¿Estás contento de tu paseo?—le preguntó el marqués. —Mucho; me encanta sobremanera recorrer nuestra hermosa campiña, y no me canso nunca de admirar los mismos paisajes. Cierto es que son admirables. —Además— repuso el marqués,—el

